
Empresa

Inmoglaciari abre delegación en Sevilla para crecer en toda Andalucía

La promotora del fondo Cerberus ha alquilado espacio en el Edificio Viapol del centro de la capital hispalense. Esta apertura se une a la que realizó recientemente en Valencia.

EjePrime
13 nov 2018 - 16:02



Inmoglaciari apuesta por Andalucía. La promotora del fondo estadounidense Cerberus ha abierto delegación en la región con un espacio de oficinas en el centro de Sevilla. La compañía se instalará en el Edificio Viapol, según ha explicado la compañía.

El grupo ha iniciado ya sus operaciones en Andalucía con la adquisición de suelo en Granada y Córdoba. **La promotora levantará en los próximos años más de 800 viviendas en esta comunidad autónoma** y, para ello, contratará entre quince y veinte profesionales que trabajarán en las nuevas oficinas de Sevilla.

Actualmente, Inmoglaciari, propiedad de Cerberus desde finales de 2017, cuenta con

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/inmoglaciari-abre-delegacion-en-sevilla-para-crecer-en-toda-andalucia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

tres proyectos en Granada capital, Motril (Granada) y Córdoba. En la ciudad nazarí, la compañía que dirige Ignacio Moreno invertirá 87,4 millones de euros en el desarrollo de más de 600 viviendas. Además, **en la costa, la promotora levantará otras 195 unidades con Residencial Playa Granada.**

Inmoglaciari, propiedad de Cerberus, ha comprado suelos recientemente en Córdoba y Granada

Por su parte, **en Córdoba, la inmobiliaria promoverá 196 viviendas** en un proyecto que comenzará a comercializarse el próximo diciembre y que contará con una inversión prevista de cuarenta millones de euros.

“La apertura de esta delegación se enmarca dentro de la estrategia de crecimiento que la promotora está desarrollando en esta región”, explican desde la compañía, que ven Andalucía como “un foco importante” en su negocio. No obstante, **para 2019, Inmoglaciari prevé reforzar su presencia en la región mediante la adquisición de suelo en otras provincias.**

Andalucía se une ahora a la expansión nacional que está realizando la compañía. Hace un mes, el grupo abrió delegación en Valencia, donde ya está oteando el mercado para la compra de suelos finalistas. **Uno de los proyectos estrellas de la capital del Turia son los terrenos de Mestalla, por los que la promotora ya ha puesto interés, rivalizando con otros grandes *players* como las cotizadas Neinor Homes y Aedas Homes.**